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Briec-de-l' Odet 
Comcom. La commune nouvelle débattue 
jeudi soir, c'est un conseil commu
nautaire bien tranquille, sans grand 
débat qui a eu lieu. l'abattoir du 
Faou a suscité quelques échanges au 
bout desquels, tout le monde sem
blait être d'accord. << L'abattoir 
public du Faou est en constante pro
gression mais n'étant plus aux 
normes, il risque de fermer. les deux 
autres, Lesneven et Pont-Croix ont 
été modernisés mais se trouvent en 
sous-activité ''· informe le président. 
<< Il faudrait refaire l'abattoir mais-ça 
va coûter 40.000 € pour la CCPG, ce 
n'est pas supportable )), intervient 
jean-Guy Vaucher, << il faudrait que le 
département prenne ses responsabili· 
tés )) , Raymond Messager lui répond 
que le nouveau schéma d'abattage 
n'est pas encore arrêté par le départe
ment. L'affaire est donc mise en sus
pend. 
Collecte de vêtements. Briec, Landu
dal et Edern seront équipés d'une 
borne de collecte de vêtements. Petit 
débat, là aussi, mené par jean-Re· 
né Cornic, de Langolen, au sujet de la 
destination finale de ces textiles. 
<< En Afrique )) , lui répond-on, mais 
pas en totalité, les << parties nobles )) 
resteraient en France. le Langolinois 
revient à la charge et informe le 
conseil que des pays africains 
croulent sous nos hardes, dont ils en 
savent que faire . << Il en est de même 
avec les déchets informatiques )), sou-

pire jean-Guy Vaucher. Au vote, le 
conseil donne son aval pour la signa· 
ture d'une convention avec l'associa· 
tian prestataire, Abil·lservet, jean-Re· 
né Cornic s'abstient. le maire précise 
que des explications seront deman· 
dées à l'association sur la finalité de 
ces tissus. 
Chantier de l'ancien collège. Une 
affaire de nids d'hirondelles, espèce 
protégée, a mis le chantier de décans· 
truction de l'ancien collège à l'arrêt. 
Coût pour la commune : 3.337 €. 
<< l'entreprise a dû déplacer les 
engins vers d'autres chantiers ''• 
<< pas chers )), estime joël Péron. 
Néanmoins l'affaire n'est pas finie, il 
va falloir trouver un autre lieu pour 
accueillir les nids, mais tout cela se 
fera sous l'œil vigilant de la Ligue pro· 
tectrice des oiseaux. 
Commune nouvelle. En fin de 
conseil, les débats se portent sur la 
question de la commune nouvelle. 
<< C'est tout chaud, je viens de l'ap· 
prendre, le Sénat et l'Assemblée se 
sont mis d'accord pour fixer le seuil 
des futures communautés de cam· 
munes à 15.000 habitants. Pour nous 
ça ne change rien )), regrette presque 
jean-Hubert Pétillon. 
le président a ensuite rappelé les 
enjeux de la commune nouvelle : 
<< Envisager les meilleures solutions 
possibles pour que la population y 
trouve son compte )) , Et revenant sur 

la loi NOTRe, il avance : << Vu la tour
nure des événements, il y a bien des 
chances qu'il faille nous rapprocher, 
en 2017, de Quimper communauté )), 
Mieux vaut donc être unis pour ne 
pas être engloutis. jean-jacques Gué
guen, de Landudal, demande << s'il 
est prévu de consulter la popula· 
tian )) , <t Non )), tranche le président. 
Des délais trop courts, et il faudrait , 
assure jean-Hubert Pétillon, << so % 
des inscrits, cela m~ semble hasar· 
deux )) , << On se fréquente depuis 
belle lurette, on peut se marier rapi· 
dement)), soutient jean-Guy Vau
cher. << Consulter les habitants est 
une règle de la démocratie. Ne pas le 
faire serait une erreur. Il est néces· 
saire d'impliquer les habitants ''· pro· 
teste Ray'mond Messager, approuvé 
en cela par Didier Roignant. << Il faut 
avoir un discours rassurant surtout 
en matière fiscale ''· soutient joël 
Péron. << Si nous partons de la frscali
té, ça n' ira pas, il y a quatre points de • 
différence entre Edern et Briec. Si 
c'est ça, je dis non tout de suite ''• 
s'emporte jean-Paul Cozien. 
À la fin du débat, il a été décidé que 
les communes, dès maintenant, se 
mettent au travail et sous la conduite 
d'un comité de pilotage, s'appliquent 
à rédiger la charte constitutive de la 
commune nouvelle, thème par 
thème, pour arriver à un projet final 
en septembre. 

Bagadig Brieg. En lice pour le concours national 

Après une deuxième place encourageante lors du concours départemental, le Bagadig Brieg espère briller mardi, à Carhaix. 

le Bagadig Brieg participera au 
Championnat national des baga
doù de 5' catégorie à Carhaix, 
mardi. Ce concours est organisé 
dans le cadre du Festival Baga
dans . 
les jeunes du Bagadig tra
vaillent toute l'année, encadrés 
par Florian Nicolas (bombardes 
et penn soner). Pierrick Rannou 
(caisses claires). Romain lovion 
(percussions) en lien avec les 
moniteurs de l'école de musique 

du bagad. 
À Carhaix, il présentera un pro· 
gramme comprenant un air 
imposé, << Son Ar Martelod n, et 
une suite de gavottes des mon· 
tagnes << Tro Ar Menez n. C'est
Bertrand Louët, moniteur de cor
nemuse, qui dirigera la forma
tion lors du concours. 

Faire mieux que l'an dernier 
Après une encourageante 
deuxième place au concours 

départemental, à Quimper, en 
mai dernier, l'ambition à 
Carhaix est de passer les qualifi
cations du matin, comme en 
2014, avec l'objectif de faire 
mieux que la 8• place obtenue 
par la formation l'an dernier. 
le Bagadig Brieg animera aussi 
le Cornouaille Kemper le 
22 juillet, à partir de 17 h. 
Enfin, le week-end prochain, il 
participera au festival Folklores 
du Monde, à Saint-Malo. 
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